

## Tout un panel d'activités proposées à l'occasion du Forum des associations

Le gymnase Jean Garcin a accueilli le public, samedi, à l'occasion du traditionnel Forum des associations. Il était possible d'assister aux démonstrations sportives du club de judo ou d'aïkido en matinée et à celui des majorettes l'après-midi.

Des initiations avec le club de canoë et surtout des informations ont permis au grand public de s'inscrire aux clubs ou de participer aux événements organisés. Capoeira, dessin, cultures japonaise ou arabe, anglais, football, volley-ball, marche, pêche, peinture sur porcelaine, et bien d'autres activités ont été présentées par les différentes structures. Le gymnase abritait également des associations de sauvegarde de l'environnement ou des groupes humanitaires.



L'association Rando Pays des Sorgues venue en force pour dévoiler le programme des sorties en nature.